



Liebe dgs-Mitglieder, liebe Freunde der Sprachheilpädagogik,

finden Sie es auch schade, wenn

- erfolgreiche sprachheilpädagogische Arbeitsweisen,
- vielversprechende (inklusive) Projekte,
- schlüssige sprachtherapeutische Konzepte oder
- hochwertige und effektive Materialien

für die sprachfördernde Arbeit nur einmal eingesetzt oder nach ihrem Einsatz in der Ablage vergessen werden?

Dem begegnet die Deutsche Gesellschaft für Sprachheilpädagogik (dgs) mit ihrer **SPRACHHEILPÄDAGOGISCHEN MESSE**, einem fachlichen Austauschforum von Praxiserfahrungen, wodurch innovative Ansätze in der Praxis wirksam sowie das Voneinander- und Miteinander-Lernen möglich werden.

Wenn also Sie selbst, eine Kolleg:in, Lehramtsanwärter:in, Arbeitsgruppe, Ihr Gesamtkollegium, solche konkreten Praxiserfahrungen vorstellen und im Rahmen der **SPRACHHEILPÄDAGOGISCHEN MESSE** weitergeben möchten, sprechen Sie uns bitte an!

Als Bonus für Ihr Angebot bei der Sprachheilpädagogischen Messe bieten wir Ihnen eine **ermäßigte Teilnahmegebühr** am gesamten Kongress von nur €50.

Bitte wenden Sie sich mit Ihrer Idee zunächst (unverbindlich) per eMail an Birgitt Braun unter [Braun@dgs-ev.de](mailto: Braun@dgs-ev.de), damit wir Sie in Ihrer Präsentation unterstützen können.

Wir freuen uns auf Ihre Ausstellung bei der

**SPRACHHEILPÄDAGOGISCHEN MESSE  
im Rahmen des dgs Bundeskongresses  
in Heidelberg am 27. September 2024!**

Mit kollegialen Grüßen,

Ihr dgs-KongressVorbereitungsteam 2024  
(i.A. Birgitt Braun)

